
 Industria,  trabajadores,  municipios y organizaciones sociales evalúan como se va a

llevar a cabo esta iniciativa.  <p> Una nueva reunión con representantes de la

industria del salmón y de sus trabajadores celebró la Comisión de Medio Ambiente

del Consejo Regional. 

En la instancia,  estuvo presente Rodrigo Carrasco Arata,  director regional del

Consejo del Salmón y Tomás Monje,  director territorial de SalmonChile. </p> <p>

En la instancia,  también estuvieron presentes SERNAPESCA,  representantes de las

municipalidades de Puerto Varas,  Puerto Octay,  Frutillar,  Llanquihue y Puerto

Varas,  la organización Cuenca Sostenible y la agrupación mapuche-huilliche

«Parlamento Ancestral Lo Leufu Maullín». </p> <p> Cabe recordar que esta mesa de

trabajo,  que ya cuenta con varias reuniones,  comenzó debido a la gravedad del

escape de cerca de 60 mil salmones desde un centro de cultivo de la empresa

productora de salmón Caleta Bay Agua Dulce. 

Empresa que no forma parte de los gremios que han respondido a la convocatoria del

Consejo Regional. </p> <p> No obstante,  en el camino,  la instancia ha mutado para

discutir la permanencia del rubro en el Lago Llanquihue,  y la posibilidad de que estas

empresas puedan trasladar su producción a tierra. 

Así lo explicó el presidente de la Comisión de Medio Ambiente del Consejo Regional,

Francisco Reyes. </p> <p> Mediante una carta enviada al Consejo Regional – y que

fue leída durante la sesión- la Asociación de Municipalidades de la cuenca del Lago

Llanquihue comunicó su intención de generar esfuerzos y acciones con el fin de

avanzar paulatinamente del traslado a tierra de centros de esmoltificación que operan

en el lago. </p> <p> Con este fin,  el CORE explicó que se han coordinado con los

municipios ubicados en la cuenca del Lago Llanquihue,  quienes comparten la

preocupación del Consejo Regional y coinciden en la necesidad de generar el retiro

paulatino de estas empresas. 

De hecho,  a través de una carta que fue leída durante la sesión,  la Asociación de

Municipalidades de la cuenca del Lago Llanquihue,  comunicó su disponibilidad para

apoyar los esfuerzos para avanzar gradualmente en este proceso. </p> <p> En tanto,

sobre la postura que ha tenido la industria hasta el momento en este diálogo,  el

CORE Reyes valoró la apertura para llegar a acuerdos. </p> <p> Durante la reunión,

también se establecieron compromisos con SERNAPESCA,  organismo que deberá

preparar un informe que detalle todas las concesiones otorgadas en agua dulce,  y

también en mar,  y las empresas involucradas en ello,  junto con los plazos

establecidos para cada concesión. 

Además de reportar aquellas concesiones que se encuentren en abandono,  o no

operativas. </p> <p> Para la próxima reunión,  que se celebrará en el mes de mayo,

SERNAPESCA deberá presentar este informe,  que permitirá dialogar con mayor

claridad sobre la situación actual de la industria. 

Asimismo,  para la instancia se ha convocado al Ministerio del Medio Ambiente y

SUBPESCA con el objetivo de abordar esta problemática de forma integral,  y con la

mayor cantidad de actores,  junto a representantes de la industria,  de los

trabajadores y de organizaciones del mundo civil. </p>
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